

新居浜ロータリークラブ会報

OCTOBER
2018

10



• クラブ基本方針
《'18 - '19》

ロータリアンの良さを再認識して共有しよう!

• 国際ロータリーテーマ
《'18 - '19》

BE THE INSPIRATION.
インスピレーションになろう

目 次			
アメリカでござした夏	4	会長杯ゴルフコンペを連覇	8
自画像	5	例会記録・ニコニコBOX	8
企業と地域の応援団 中小企業・小規模事業者をワンストップで応援	6		

◆◆◆◆◆ 2018年9・10・11月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

9月(基本的教育と識字率向上月間) ・ロータリーの友月間)		10月(経済と地域社会の発展月間) ・米山月間)		11月(ロータリー財団月間)	
6 日	・内部卓話 (新会員：金山貴博会員) ・情報雑誌	4 日	・内部卓話(米山斐学生) ・情報雑誌	1 日	・内部卓話 (森平信哉会員)
13 日	・ライラセミナー報告 ・情報雑誌	11 日	・社会奉仕功労者表彰 外部卓話(社会奉仕)	8 日	【夜間例会】(18:30~) ・地区大会反省会 ・内部卓話(ロータリー財団)
20 日	・家庭集会(18:30~) (職業・国際・財団・米山)	18 日	・家庭集会(18:30~) (クラブ奉仕・親睦・SAA)	15 日	・情報雑誌 ・お茶の会(プログラム) ・職場訪問(例会後)
27 日	【移動例会】(プログラム)(12:00~) ・会長杯コンペ(新居浜CC) ※時間注意! ・会長杯表彰式&懇親会 (19:00~)	25 日	・内部卓話 (新会員：池田昭大会員) ・情報雑誌	22 日	・シンギング
30	・新会員との集い ・4RCゴルフ(東予RC)	7 12 26 27~28	・花の種配布(社会奉仕) ・赤い羽根募金(社会奉仕) ・えひめ学園運動会(青少年) ・地区大会記念ゴルフ ・地区大会 ・RACとの懇親会	24~25 29 日	・4RCゴルフ(新居浜南RC) ・RAC国領祭 ・世界インター アクト週間 (11/5含む) ・秋の遠足(親睦)

— (2018-19年度) — 9月中の出席成績 — (平均100%)

区分 例会日	会員数	出席 会員数	欠席 会員数	当 日 出席 率	メキヤ ツップ数	修 正 出席 率	来訪ロー タリアン
6日	67	58	9	86.57%	9	100%	0
13日	67	49	18	73.13%	18	100%	3
20日	67	54	13	80.60%	13	100%	0
27日	67	35	32	52.24%	32	100%	0
合 計	268	196	72		72		(カード 3 15)
平 均	67	49	18	73.13%	18	100%	累 計 (カード 5 42)

定例理事会報告

幹事 小野雄史

日 時：平成30年9月6日(木) 13:45～

場 所：リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：8名

議題および内容

1) 会員の出席規定免除申請について

2) 社会奉仕功労者推薦について

3) 地区大会広告協賛の協力について

4) 平成30年度愛媛県臓器移植普及月間の後援について

◆ 今月のこの瞬間 ◆



■ 9月27日 【移動例会】会長杯コンペ（新居浜カントリー倶楽部） ■



■ 10月7日 花の種配布 ■

アメリカですごした夏

愛媛県立新居浜西高等学校 寺 田 百 花



私にとってこの夏は決して忘ることのない素晴らしい夏になりました。私はアメリカにずっと憧れています、アメリカに行くことが小さい頃からの夢でした。

この3週間たくさんの文化や習慣、言語の違いに触れ、アメリカの良さを知ると同時に日本の良い所も再認識することができました。何といっても、このプログラムでたくさんの方々と交流できましたことが自分で一番の刺激になりました。



まず、私を快く迎えてくださったホストファミリーの皆さんにはとても感謝しています。1軒目のホストファミリーのママはブラジル出身でとても陽気で、明るくてアメリカでの生活の不安もすっかり消えました。2軒目のホストファミリーのパパは日本語が分かる方でいつも私達を笑わせてくれて、毎日楽しく過ごしました。3軒目のホストファミリーのママはイタリア出身でたくさんの美味しい料理を作ってくれました。そして同じ年の女の子がいてアメリカの流行りをたくさん教えてもらいました。どのホストファミリーにも、アメリカでの習慣や生活の様子をたくさん教えてもらいました。本当の家族のように別れるのはとても辛かったです。



また、たくさんの方達を作ることもできました。同じ年代

の人と話すことはとても刺激になりました。アメリカで出会った人の中でもより心に残っている人はキャンプメリーハートで出会った女の子です。

その女の子は私達が座っていると声をかけてくれて私があまり上手に英語が喋れなくてもニコニコしながら私の話に耳を傾けてくれました。最後に、「私あなたのこと好き！」と言ってハグをしてくださいました。ほんとうに嬉しかったです。たとえ言葉が違っても伝えようとする気持ちと、理解しようとする気持ちがあればどんな人とも仲良くなれると教えられました。

最後に3週間を一緒に過ごした仲間です。みんなと一緒に過ごせてとても楽しかったです。私はこのプログラムで出会った人達のことを二度と忘れるはありません。

今回ロータリークラブさんの力を借りてたくさんの人と出会い、このような経験をさせてもらったこと、小さい頃からの夢を叶えていただけたことをとても感謝しています。

ありがとうございました。



自 画 像

米山獎学生 張 澄 文



皆さんのが想像している自分はどんな人でしょうか？そしてどのような人でありたいでしょうか？これはとても有意義で一生をかけて考えるに値する問題だと思います。私は自分とは外面と内面から成り立っていると思います。もう少し詳しく言うと、外面とは私が生まれた土地、台湾で、台湾の文化、人、言葉、そこで接触した異文化などです。内面とは私の中身で、私が持っている知識、経験、考え方などです。尚、自分を組成する項目と割合は人によってそれぞれで、しかも常に変わっています。

私のイメージでは台湾は風景が美しくて食べ物がおいしいし、人が幸せを感じる所です。台湾で使っている言葉は普通語で、ほんの一部だけ丁寧語を使います。一方、日本では普通語と丁寧語以外に敬語があって、敬語には尊敬語と謙譲語があります。日本語がこのような構成になっているために、日本人は上下関係の意識が非常に高いです。例えば、台湾では先生のことをニックネームで呼んだり、呼び捨てにしたりすることが見られますが、日本ではそれはあり得ないことです。このように、言葉が私たちの意識に影響していて、意識が私たちの振る舞いや人との接し方に影響しています。よく言われている、言葉を変えると性格も変わることも言葉の構成が違うからかもしれません。

文化はいろんな面から話せますが、私が文化の違いを感じたのはお祭りです。特に台湾のお寺の近くで行われるお祭りはとても賑やかで色鮮やかです。長い行列で街を歩き回る陣頭や、やや静的な布袋劇などが見られます。お香の匂いがしますし、台湾伝統的な楽器で奏でる音楽や爆竹の音も聞こえます。

台湾では文化を支えている人間国宝、情熱的な一般人、活発で発想力のある若者などの人がいますが、そのうち私が一番尊敬している方はミュージシャンの陳珊妮です。彼女は歌手だけではなくて、作曲作詞編曲プロデュースもできるし、作家画家写真家でもあります。自分の考え方と高い実践力を持っており、私に大きな影響を与えてくれ

た方です。

ここまで話した言葉、文化、人の面はすべて私が接触している外面で、私がいる環境です。これらのものは意識しているうちに或いは、無意識しているうちに私の内面に影響しています。そのような環境は私をプッシュして、私により立派な人間になりたいと思わせるから、私は学校が主催したイベント、日本語のコンテスト、米山獎学生のオリエンテーション、講演会などの活動に参加しました。そしてとても貴重な経験と知識を身に付けました。

ここで外面が内面に影響している例を二つ挙げます。一つ目は人の面です。私は尊敬する人を目標としたら、コンテストで人生初めての優勝を手に入れました。また、物事を前向きに見られるようになったのも、彼女が、人生は美しいものだと教えてくれたお陰です。

二つ目は環境の面です。私の生活では紙と人とは密着している関係にあるので、私は紙に興味を持つようになって、日本へ来て紙の専門知識を学びたくなりました。それはどういうことかというと、台湾では紙は安くて簡単に手に入りやすい存在です。本屋へ行けば紙の棚がずらりと並んでいるのが見えます。小六に紙で教室をデコレートするために紙に関心を持つようになり、年を取るにつれて紙でクラフトやカードを作るのが好きになって、紙を集めの習慣を身に付けました。大学になつてもっと専門的な知識を知りたいけど、なかなかいい情報が手に入れなくて、日本へ来て紙について勉強しようと思いました。

また、私個人的な面だけではなく、切り絵や折り紙などの授業、ポスターや手作りカードのコンテストなどが見られます。私の印象に一番深く残っているのは、五專の頃に日本語劇と英語劇があって、主催側は何十枚ものA0サイズの紙で大きなポスターを作り、参加側は紙で道具をいっぱい作りました。また、特別な日、例えば誕生日や卒業の季節には紙でクラフトやカードを作つて人にあげる習慣もあります。このように、紙は台湾人にとって身近で親密な存在です。

一方、日本人にどこで紙を買えますかと聞いたら、殆どの返事が大創です。台湾のような習慣もあまりないです。台湾で身近だと思われる紙が日

本では少し遠い存在だということに少し驚きました。この違いを見て、紙と人との関係が紙産業に影響していると推測し、これについて研究を進めていくつもりです。

以上のように、外面は深く私の内面に影響しています。しかも、この二つの影響は相互的で、内面も外面に影響できると思います。なので、私の考え方などもこの環境、この世界に影響できるはずです。

皆さんは自分はもう年なのでもう変えられないと思うかもしれません、そういうことはないです。変わることは一瞬です。何らかの影響で人生

ががらりと変わります。みんなで一緒に自分の自画像を豊かにしていきましょう！



企業と地域の応援団 中小企業・小規模事業者をワンストップで応援

加 藤 友 久



本日は、企業と地域の応援団！中小企業・小規模事業者をワンストップで応援している新居浜商工会議所についてお話しさせていただきます。

商工会議所は、昭和28年に制定された「商工会議所法」によって運営されている特別認可法人で、日本で最も歴史と実績のある「地域総合経済団体」です。

全国に515の商工会議所があり、会員数は125万事業所を数えています。

新居浜商工会議所は、昭和15年、新居浜経済界の発展を目的とする有志により設立され、平成22年には創立70周年を迎え、新居浜地域における商工業の総合的な改善発達を図るとともに、社会一般の福祉の増進に資することを目的に活動しています。商工会議所は、地域の商工業者の世論を代表し、「行政に対する意見・要望活動」をはじめ、「経営支援」「人材育成・雇用対策」「地域活性化・産業振興」という3つの柱のもと、情報提供、経営相談、調査研究など、企業の繁栄のためにきめ細やかな活動を行っています。

現在、新居浜商工会議所においては、2017年度から2019年度までの3年間の中期行動計画を策定し、基本理念を「地域経済の持続的成長を目指して～会員企業の経営力の向上～」、今後の行動指針を、地域経済の持続的発展を図る効果的な

プランの実行、経営発達支援計画の着実な実行、関係機関とのネットワークや現場主義による事業展開として、基本理念・行動指針に基づき各事業展開を行っています。まず、国や自治体が取り組むべき施策の積極的な提言のために、日本商工会議所を通じて政府などに対して意見要望をしているほか、当商工会議所においては次年度の行政施策に反映していただくため、毎年、各部会常任委員会での意見を取りまとめ、常議員会・臨時議員総会において決議したのち、新居浜市長や新居浜市議会議長に対して要望書を提出しています。

次に経営発達支援化計画の認定を経済産業大臣から認定されたと記載しています。この背景についてですが、超少子高齢化社会が進展する日本において、地域経済を支える小規模事業者の持続的発展を支援しなければ、地域の疲弊は止められないことから、小規模事業者を真正面から支援対象として捉えて、国・地方が協力して支援体制を整備して支援策を実施していくこととなり、昭和38年に制定された「中小企業基本法」に次いで2つ目となる経済産業省の基本法として「小規模企業振興基本法」が平成26年6月に成立・施行されました。

そして、その「小規模企業振興基本法」の施行とともに、小規模事業者が、地域で経営を持続的に行うためのビジネスモデルの再構築を地域ぐるみで支援する体制を整備することとなり、平成26

年9月には、「商工会及び商工会議所による小規模事業者の支援に関する法律」が一部改正され、地域中小企業支援機関である商工会議所は、中小企業・小規模事業者支援の基本的な考え方として「中小企業・小規模事業者の活力強化」と位置付けており、独自に小規模事業者支援のための経営発達支援計画を作成し、経済産業大臣が認定する制度が新設されたことから、当所においては経営発達支援計画を策定し、平成27年11月17日に認定されました。

新居浜商工会議所では、地域の小規模事業者創業者に対する経営支援について、融資から経営相談までワンストップで対応するため、10名体制で対応し、より踏み込んだ、きめ細やかな伴走型支援ができるように取り組んでいます。

また、会議所会報の発行のほか、メルマガの送信、新商品や新サービスなどのプレスリリースの支援、情報宅配サービス事業を行っています。

セミナーについては、会員ニーズに合わせた各種セミナーを開催するなかで、小規模事業者持続化補助金に対応した経営計画作成セミナーなども開催しています。

そのほか、にいはま創業コンシェルジュにつきましては、新居浜市や日本政策金融公庫新居浜支店、えひめ東予産業創造センターと当所の4者で構成する創業者支援ネットワークにおいて、各支援機関等の特色を活かし、創業予定者の各ステージに応じた支援を実施しているところでございます。

次に、ホームページを持っていない会員には、ネット環境さえあれば無料で維持費もかからないホームページ自動作成システム「あかがね」により、簡易なホームページを持つことも可能となります。現在、人手不足のなかで、求職者が仕事を探すときに、自分のスマホで求人を出している企業がどういう事業所か検索するようです。ホームページを持っていたほうが求職者から検索されることから、応募する候補の一つに選ばれる確率が高くなると思われます。

また、産業人材の育成のための簿記検定等の商工会議所検定事業や、未就労者、就職困難者の就職支援としてのジョブカード事業のほか、南予地域の高等学校の就職担当教諭を招聘しての産業視察や会社説明会なども実施しています。

ご当地検定「とっておきの新居浜検定」のほか、新居浜市内の全小学6年生約1000人を対象とした「新居浜こども博士検定」を実施しています。これらにより、新居浜の良さを市民が再発見するとともに、ふるさとを愛する心やふるさとへの誇りが持てる児童・生徒が増えて、進学など新居浜から離れてでも自分が生まれ育った地域について情報発信するとともに、将来新居浜に戻って活躍する子供が増えることを期待しています。

新居浜商工会議所は、会報やメルマガ、ホームページによる情報提供以外にフェイスブックにおいても様々な情報提供を行っています。こちらは、「いいね！」を押すと、当商工会議所が投稿すれば皆さんのウォールにお知らせが配信されますので、是非、「いいね！」ボタンを押して、ご利用ください。

最後に、毎年、国・愛媛県・新居浜市などで中小企業・小規模事業者向けの助成金や補助金、低金利で有利な融資制度など各施策が設けられておりますが、これらの情報を企業自らが収集するとなると時間と労力がかかるので、これらを知るか知らないかでは大きな差がでます。

また、各地区に配置している経営指導員等が金融や税務、労務・創業・新分野開拓支援など、事業者の経営改善や経営安定、福利厚生にお役に立てる様々なサービスメニューを提供するとともに、事業所の事業計画の策定とその実行を伴走支援しており、課題によれば中小企業診断士など専門家による相談が無料で受けられます。是非、新居浜商工会議所をご活用ください。

しかしながら、商工会議所の会員でないと会議所を利用できないので、是非、非会員事業所をご紹介くださるようお願いいたします。

会長杯ゴルフコンペを連覇

重 見 法 人



9月27日、新居浜カントリー倶楽部での移動例会の後、2018 - 19年度上期の会長杯ゴルフコンペが同クラブで開催されました。

私はINスタートの最終組で、高橋正明さんと垂水辰仁さんの3サムでした。高橋さんとは久し振りの同組、垂水さんとは前回5月の会長杯に続いての同組でした。

午後1時を過ぎてからのスタートで、高橋さんが足を痛められていたこともあり、日没までにホールアウト出来るかどうかが心配されましたが、何とか5時半頃の明るいうちに全員無事にホールアウト出来ました。

スコアカードを提出した頃には、前の組の中山会長は風呂を済ませてゴルフ場を後にされ、垂水さんも帰られて、風呂場は高橋さんと2人で貸し切りの状態で、3か月ぶりのゴルフ疲れをゆっくりと流すことが出来ました。ロッカールームを出る頃には誰もいなくなり、そういえば前回の会長杯コンペの時も最後に1人風呂場に残されたなあと、思い出しながらゴルフ場を出て、成績発表・懇親会場の龍鳳へ向かいました。

定刻19時にコンペ参加の17人（プレーは19人）と特別参加の安藤賢一地区代表幹事が揃い、中山会長の御挨拶、松尾先生の乾杯の御発声で懇親会が始まりました。今回私は親睦委員長の立場でしたので、頃合いを見て封を切って成績表を取り出し驚きました。成績表の一番上にあったのは自分の名前でした。アウト・インともに41でグロス82、HC12（オーバーパーのホール全てが隠しホールに入っていました）、ネット70で2位の小野雄史さんとは0.2ポイント差でした。前回5月の会長杯も0.2ポイント差でしたので、僅差でのきわどい連覇となりました。又、6月滝の宮CCで開催された近隣4RC親睦ゴルフコンペの個人の部でも優勝していますので、RC関連コンペ3連勝になりました。

結びは、今回の成績順位で決まった東田桂典さんに一本締めで締めていただきて、会長杯コンペは無事に終了いたしました。

今回の会長杯ゴルフコンペは、新米親睦委員長で、皆さんには大変ご迷惑をおかけいたしました。新居浜カントリー倶楽部様からは、ゴルフボールを賞品に提供して頂きました。又、懇親会では小野雄史幹事にご指導を戴きお世話になりました。

皆さん有難うございました。

例 会 記 錄

H30.9.6 (第3209回)

開 会	中山会長
来客紹介	西岡親睦委員
ゲスト なし	
来訪ロータリアン なし	
誕生祝 (9月)	
近藤 奉文君 17日	嶋田 祐二君 19日
出席報告	明星出席委員長

幹事報告 (ホームページに掲載)	小野(雄)幹事
各委員会の連絡事項	
ニコニコ報告	副SAA
内部卓話 (新入会員) 「鉱山の神とその系譜」	
情報雑誌	金山貴博会員
閉 会	米谷情報雑誌委員長
	中山会長

H30.9.13 (第3210回)

開会 中山会長
来客紹介 山本(和)親睦委員
ゲスト なし
来訪ロータリアン
西条ロータリークラブ 藤田友明様
西条ロータリークラブ 井上隆寿様
高知南ロータリークラブ 戸田 明様
出席報告 明星出席委員長

定例理事会報告 中山会長
幹事報告 (ホームページに掲載) 小野(雄)幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
ガバナー公式訪問中間報告 桑原征一ガバナー
情報雑誌 米山情報雑誌委員長
閉会 中山会長

H30.9.20 (第3211回)

開会 中山会長
来客紹介 藤本親睦委員
ゲスト なし
来訪ロータリアン なし
結婚記念祝 (9月)
儀村 典秀君 17日
出席報告 明星出席委員長
幹事報告 (ホームページに掲載) 小野(雄)幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
米山功労者 感謝状授与 第一回 (井石安比古会員)
中山会長
米山功労者 感謝状授与 第一回 (伊東省司会員)

ロータリー財団 中山会長
マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン授与 (中山恵二会員)
中山会長
ロータリー財団
ポール・ハリス・フェロー認証状・ピン授与 (小野雄史会員)
中山会長
内部卓話 (新入会員)
「企業と地域の応援団 中小企業・小規模事業者をワンストップで応援」 加藤友久会員
情報雑誌 永田情報雑誌副委員長
閉会 中山会長

H30.9.27 (第3212回)

開会 中山会長
来客紹介 小森親睦委員
ゲスト なし
来訪ロータリアン なし
出席報告 小野(雄)幹事
幹事報告 (ホームページに掲載) 小野(雄)幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
例会閉会 中山会長
記念撮影 重見親睦委員長
会長杯ゴルフコンペ
閉会



(敬称略)

■ 9月6日

佐々木世希 先日の母の葬儀、大変お世話になりました。ありがとうございました。
村上 正純 新居浜太鼓祭り、一宮の社ミュージアムの村上です。今年もまた祭りが

近づいてまいりました。RCの皆様には今年もまた、協賛、チケット購入等よろしく御支援御協力お願い致します。

小野 正師 お陰様で、明日9/7に、弊社50周年式典と社長交代式を行います。我慢、忍耐の日々から解き放たれ、これから自由になります。今後共、よろしくお願いします。

曾我部謙一 社長交代しました。(9/1から)

村上 徹 単純にありのままの状況をうたつた短歌がロータリーの友歌壇に掲載されました。

松浦 正樹 9/3に支店開店70周年を無事に迎えることができました。ありがとうございました。今後とも、どうぞ宜しくお願ひいたします。

桑原 征一 久し振りのホームクラブ例会に出席させて頂きました。公式訪問は、74クラブの内、20クラブ終了、あと54クラブです。随行の方々、大変お世話になりました。地区大会も宜しくお願ひいたします。

嶋田 祐二 喜寿とは、喜ばしいのでしょうか、

本音を言うと髪は減るばかりで歳は増えるばかりです。車でスポーツジムへ行って、チャリこいで頑張ります。

村上 徹 地区大会での懇親会でのコンパニオン及び夜のお店の紹介を次回例会までに重ねてお願い致します。

青野 正 吉田君、入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょう。

井石安比古 吉田達哉会員、入会おめでとうございます。これからロータリーライフを楽しみましょう。

金山 貴博 本日は内部卓話を担当します。緊張の1日です。よろしくお願いします。

横川 明英 さすがに明治大学、よく勉強している。キンザン カナヤマ 鈴山の金山、金山さんにお礼。

磯村 典秀 所用により早退いたします。申し訳ありません。

近藤 利彦 (その他)

■ 9月13日

小野 雄史 9月12日に長男に内孫が誕生しました。これで男ばかり3人目ですが、健やかな成長を願うばかりです。

高橋 正明 西条ロータリークラブの藤田様、井上様、本日は新居浜ロータリーへようこそ。高知ロータリークラブからようこそ。

桑原 征一 皆様、地区大会の準備や、公式訪問

の随行など、お世話になっております。今日はガバナーとして、現状の報告をさせていただきます。

新谷 隆則 カートナビを導入しました。地区大会記念ゴルフで使用の予定。新居浜RCの方々は事前プレーで使い方を覚えて下さい。

村上 正純、小野 正師 (その他)

■ 9月20日

曾我部謙一 今日の卓話で加藤さんが商工会議所の話をしてくれます。有難うございます。会頭として、御礼！

井石安比古 米山功労賞で表彰をいただきました。

伊東 省司 米山功労者表彰ありがとうございます。

中山 恵二 財団のマルチプル・ポール・ハリス・フェローピン授与を受けました。

小野 雄史 ポール・ハリス・フェロー頂きました。これからも精進してまいります。

磯村 典秀 9月17日が記念日です。今年で29年になります。つい忘れていました。反省です。(結婚記念)

重見 法人 昨日、桑原ガバナーに随行して阿南

中央RCと小松島南RCの例会に出席させて頂きました。会員数が20人余りの小規模RCでしたが、勉強になりました。ありがとうございました。

永田 光春 乗鞍岳、3020m登り無事故で自宅に帰れました。総勢17名でした。私自身の反省ですが、山登りの道具の忘れ物が多い。

中山 恵二 ロータリー山の会で乗鞍岳登頂。無事下山できました。1時間で登りましたが、帰りのバスは10時間かかり、こちらの方が疲れました。

西本 健 9/15～17「乗鞍岳登山」無事敢行できました。同行の皆様に感謝。

佐々木世希 乗鞍岳無事下山しました。お疲れ様

でした。

白石 正一 9月15、16、17日、2泊3日の行程で乗鞍岳3026mを登って来ました。これで3000mの山6座を制覇しました。山を登るにはガイドさん、そして山仲間の助けがいります。いつも感謝！

増田 忍 9/15～9/17 乗鞍岳(のりくらだけ)

に行きました。静かな部屋で寝たので、とても幸せでした。

日野 英典 10月6日に、新居浜市観光協会主宰のハイキングウォーキングが東平(東洋のマチュピチュ)にて行われます。夏井いつき先生と共に秋の俳句を詠んでみませんか？

池田 昭大、近藤 基起 (その他)

■ 9月27日

増田 忍 長男が9/22に結婚しました。リーガロイヤルホテルさん、大変お世話になりました。

松尾 嘉禮 応援いただいた広島カープ、やっと3連覇決めました。

小野 幸男 広島カープ優勝。日本一目指して頑張れ。

伊東 省司 カープ優勝!!感激です。クライマックス、日本シリーズの優勝を期待してニコニコさせて頂きます。

小野 幸男 本日は、例会、会長杯コンペ、新居浜C.C.を使っていただきありがとうございます。

村上 徹 (その他)

2018－19年度

ニコニコ寄付金

9月合計 42件 154,000円 累計 173件 548,000円

2018－19年度の入退会者

月/日	入会	退会	事業所名	紹介者
7/5	小森 誠		住友生命保険(相)新居浜支社	西本 健
7/5	山本 和宏		四国電力(株) 愛媛支店 営業部 新居浜営業所	井石安比古
7/26	磯村 典秀		新居浜LNG(株)	丹 一志
8/2	大和田 洋		住友重機械工業(株) 愛媛製造所	秋月 伸治
8/30	吉田 達哉		(株)よしだ	青野 正
計	5名	0名		

正会員数
6月末 62名
7月末 65名
8月末 67名
9月末 67名

おのののの物そして心の両面の10%をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人をー。



PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告 (インターベクト委員会)

9月合計額 6,476円

2018-19年度 累計額 19,249円

昭和57年5月13日スタート以降の累計額 1,673,699円

編集後記

今月号は、ややスリムになってしまいましたが、ご投稿いただいた方々には心から、感謝申し上げます。まずはインターフェース交換留学生の寺田百花さんが、ニュージャージーの方々との心温まる交流を報告してくれました。特にキャンプメリーハートでの経験には特筆すべき物があったと思います。つづいて、米山奨学生の張瀧文さんが『自画像』という題で、自己は環境から影響される外的的なものと、知識などから形成される内的なものとのせめぎ合いから形成され、自分は台湾の紙と日本の紙との違いを研究することを通して、よりよい自我を高めていきたいと述べていました。今月の新入会は、元新居浜商工会議所の事務長から新居浜カントリー倶楽部の支配人に転身された、加藤友久さんです。豊富な企業経営ノウハウの知識を生かし、ロータリー活動をより豊かな物として楽しんで行かれるとともに新居浜カントリーの経営をより価値ある物に高めていってくださることに期待してやみません。さらに、皆様今後とも会報原稿にご協力お願いいたします。

例会場 リーガロイヤルホテル新居浜
事務所 リーガロイヤルホテル新居浜

会長 中山 恵二

例会日 (木曜日) 12:45~13:45
〒792-0007 新居浜市前田町6-9
TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321
ロータリーアカデミー伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

幹事 小野 雄史

この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発刊しております。

-
- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 井石 安比古
 - 印刷所 東田印刷株式会社